

”絆”きずな

出版責任者
訪問リハビリ
テーション振興
委員会

第1回 地域ブロック連絡会開催報告

平成27年度 第1回 地域ブロック連絡会議が開催されました。

昨年に引き続きWebによる地域ブロック連絡会議が9月27日（日）に開催されました。出席者は振興委員、研修班、組織化班と5名のブロックリーダーの計10名でした。

議題は、介護報酬改定による影響、来年度の地域リーダー会議の内容、訪問リハ実務者研修会・管理者養成研修会の運営課題等が活発に意見交換されました。介護報酬改定では、二重診療とリハマネ加算の現状について話題となり、全国的にもまだまだ関係職種に周知されていないことが浮き彫りとなりました。議事録は後程送信いたしますので、ご確認をよろしくお願いいたします。第2回は、1月末を予定しております。本会議の開催に当たりご協力頂きました皆様、本当にありがとうございました。

一般財団法人訪問リハビリテーション振興財団 組織化班 班長 阿部 勉

訪問リハ・地域リーダーの”絆” ご当地紹介⑭ 埼玉県編

埼玉県は、かねてから理学療法士会・作業療法士会・言語聴覚士会の共催による研修会や、訪問リハのマップづくりなど連携事業の多い地盤がありました。近年は地域リハビリテーション支援体制や地域包括ケアシステム等の体制づくりにおいても三団体で活発に協業しています。共催の研修会では、POSのスタッフが一緒になって皆で悩みながら、お酒も飲みながら、忌憚なく意見を言い合える関係ができていますし、若い人も次々に参画してもらい次世代が育っていく様子も頼もしく感じています。地域でのニーズに三団体で応え療法士が活躍できるよう、目下県を挙げて大転換の真っ最中ですが、頼もしい仲間と一緒にがんばっていきたいと思います！

埼玉県訪問リハビリテーション地域リーダー 佐治 暢
東大宮訪問看護ステーション 作業療法士

訪問リハビリテーションフォーラムのお知らせ

訪問リハビリテーションフォーラム2015part2を東京ビッグサイトのHOSPEX Japan展示会場内特設セミナー会場にて、平成27年11月27日に開催します。テーマは『在宅リハビリテーションによる「活動」と「参加」の実践報告』として、講演（厚生労働省：「活動」と「参加」へ繋げるリハビリテーションへの重要性と課題）とシンポジウム（理学療法士、作業療法士、言語聴覚士の各職種からの実践報告）を予定しています。本フォーラムでは、地域包括ケアシステムの中で在宅リハビリテーションがいかにか「活動」「参加」に向けた自立支援に有用かを検討していきたいと思っております。皆様お誘い合わせの上、ご参加ください。HOSPEX Japan 公式ホームページより事前登録を行ってください。事前登録入力フォーム <https://goo.gl/PK BX2l>

一般財団法人訪問リハビリテーション振興財団 組織化班 山口 勝也